



Information Presse

18 mars 2016

L'Usine de Verre se réorganise : une vitrine pour l'électromobilité et la digitalisation

- Le concept de transition ouvrira le 8 avril
- La production de la Phaeton se termine aujourd'hui après 14 ans

L'Usine de Verre ("Gläserne Manufaktur") se réorganise : le site Volkswagen à Dresde ouvrira le 8 avril. Une nouvelle vitrine dédiée à la marque Volkswagen et axée sur l'électromobilité et la digitalisation. Les visiteurs auront la possibilité de voir de près la mobilité du futur de manière ludique, interactive et informative. A partir du 29 mars, l'Usine de Verre fermera pour 10 jours de transformation.

Aujourd'hui, la production de la berline de luxe Phaeton, se termine après 14 ans. Les employés ont été photographiés avec le dernier véhicule fabriqué - Une Phaeton 4MOTION 4,2l 335 ch. de couleur noir.

« Nos employés à Zwickau et Dresde ont démontré une remarquable expertise sur la fabrication de la Phaeton lors des 14 dernières années. Ce savoir-faire est aussi reconnu et très apprécié dans d'autres services de la marque Volkswagen et du Groupe », a déclaré le Prof. Dr. Siegfried Fiebig, Porte-parole du Directoire de Volkswagen Sachsen.

Le Président du Comité d'Entreprise du site de Dresde, Thomas Aehlig a souligné : « La production des véhicules de la plus haute-qualité devrait reprendre ici sous les yeux des clients et des visiteurs dans un futur proche. C'est ce que méritent les employés et ce site unique. Jusque-là, le déploiement de nos collègues vers d'autres sites amènera une flexibilité considérable. »

Les Conseils d'Administration du Groupe Volkswagen, de la Marque et du Comité d'Entreprise se sont engagés dans la poursuite de l'Usine de Verre. Le travail sur la réorganisation de l'usine est en cours. L'emploi des salariés permanents est sécurisé. Environ 100 employés continueront à travailler à Dresde. Les 400 autres employés seront principalement réaffectés à Zwickau ou vers d'autres sites du Groupe.

A partir de début avril, l'Usine de Verre restera ouverte pour des événements ainsi que pour la livraison et la préparation de véhicules durant les changements effectués au sein de l'usine.